



夢へのかけはし

学校通信 文責 工

令和6年度の生徒会スローガンは「つなぐ」です。『人と人との「つながり」を大切にしたい。そのことに感謝し、自分から積極的につながり合ってほしい。あいさつを交わすこと、一緒になって頑張ること、クラスや学校のために役割を果たすこと等も立派な「つながり」であること。また、自分の思いや新たな伝統を「つなぐ」ことも必要であり、何事にも自分からチャレンジできるようにしていこう。』と生徒会執行部が丁寧な説明を行いました。もっと楽しくて活気のある学校になっていくイメージが膨らみます。



体育大会に向け、結団式を行いました。今年度の体育大会は、6団編成で競い合います。大会テーマは、「創り出そう新たな伝説」です。体育委員長の富田陸君が、体育大会練習の心構えとして、「1回の本番を成功させるため、みんなの協力がある。練習は常に本番と思い、楽しんで活動しよう。」と全校生徒に力強く呼びかけました。

その後、各団に分かれ、体育大会にかける団長による熱のこもったあいさつ、リーダー紹介、応援練習と続き、最後に各団の健闘を祈るエール交換を終え、体育大会に臨む気持ちを高め合いました。

体育大会は、**令和6年5月18日(土)** <雨天順延>開催です。多くの皆様のご観覧をお待ちしております。

